

今回参加できなかった方、次回ぜひ 参加してみてください！！

# 伊賀有機収穫感謝祭に参加してきました！！

2015年12月5日（土曜日）三重県伊賀市白檜にあるやさいBOXの生産者「伊賀有機農産センター」主催のお祭りに参加しました。今年で30回目。生産者は「食べる人の顔が見えること」を楽しみにしています。私たちは配達される野菜の生産者と会え、話すことでいろんなことを知ることができました。

今年は「車」のみでの参加になり、大人24名、子供18名、役職員5名の参加でした。12月に入っての開催で、寒いだろうと覚悟をしていましたが、暖冬のおかげでしのぎやすく、ゆったりとした時間を過ごせました。

生産者の思い「畑に住む生き物、それらを支える生命、自然にも思いを巡らせながら、今日は収穫に感謝する祭りの日です」（生産者メッセージ）をいろんなところで感じながら1日を過ごしました。



いつものように、食べ物コーナー（おでん、炊き込みご飯、焼きそば、お餅、汁物等）工作コーナー（リース、しめ縄、木工）があり、今年は 展示コーナーでは畑の博物館以外にも30周年ヒストリーがアピールされていました。それ以外では「鶏の解体」があり、鶏を絞めて生命をいただく体験もできました。

づかされました。生活クラブで注文するというは命を無駄にしない買い方なのだと改めて思いました。小1の息子もさわりに行こうとしなかったもののじっと見ていました。とても良い社会勉強ができたと思います。他に玉ねぎ植えやさつまいも、落花生堀が楽しく、息子はもっとやりたいといっていました。竹やわらで作った滑り台も気に入ってずっと遊んでいました。素敵なイベントでした。



伊賀有機 30年の歩みなかまもたくさん増えました。



収穫祭 会場入り口  
やさいで作ったアーチが組合員を出迎えてくれます。



木工コーナー



アフリカダンス

## <参加した組合員の感想>

- 1.子どもは手作り遊具でずっと遊んでいました。芋ほりや落花生堀も楽しかった様子。何より、すべて手作りで迎えてくれている！と感じられる生産者の気持ち。
- 2.鶏を絞めるところを始めてみました。ドキッとしました。改めて命をいただいているのだと気

- 3.前回に続いてリースづくり。次回は竹細工を楽しみたいです
- 4.フリカダンス。下の子が楽しそうに体動かせてよかったです。上の子は竹の滑り台ですつと遊んでいました。よほどうれしかったと思います。今回は子供中心にイベントを楽しんだ感じです。
- 5.子どもさんが多くて、これだけでも良かったです。生き生きといろんなことに挑戦している姿には元気をもらえますし、生産者のお子さんのお手伝い姿になんだか自信ややりがい体が中から見受けられ、次世代が育っているなど感じ入りました。



会場の様子(餅つき)